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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ
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例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA
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2010～2011年度

第2301回例会　2011. 5. 12　№38

・本日の出席率　90.30％
・前回確定出席率　75％

・阿部賢悟会長　米山奨学生、朴殷緒さんを歓迎いた
します。今月誕生の皆様おめでとうございます。
本日のスピーチ高橋利光会員よろしく。

・遠藤光則幹事　 5月誕生の方、おめでとうございま
す。代打スピーチ高橋利光会員よろしく。

・高橋義文会員　今月誕生日の会員おめでとうござい
ます。米山奨学生のご来席歓迎申し上げます。

・鈴木彦太会員　当クラブホスト役として、今年度の
米山奨学生、東北大学院生朴さんをお迎えして。
本日のスピーカー高橋利光会員、楽しみにご期待
して。

・布施孝之会員　米山奨学生、朴さんを歓迎します。
・菅原文之会員　高橋利光会員のスピーチに期待し
て。先般 5月 3 日、 4日の大宮シティＲＣの被災
地支援活動への参加、大変ご苦労様でした。

・村上武彦会員　阿部泰彦会員、氏家良典会員、河北
新報を読ませていただきました。両氏の支援に敬
意を表します。

・佐藤幸一会員　阿部泰彦会員の大震災の救援活動の
記事を拝見し、心から感謝申し上げます。氏家良
典会員の記事も経営者としての素晴らしい識見を
語っておりました。お二人に敬意を表します。

・阿部泰彦会員　東日本大震災ご支援ありがとうござ
います。高橋利光会員のスピーチ期待しておりま
す。

・伊藤俊郎会員　阿部泰彦会員の活動に感動しており
ます。

・山田直志会員　阿部泰彦会員の復興支援活動に敬意
を表します。

・菅野幸一郎会員　皆様からご協力頂いております地

震報道写真集が、予約販売のみでしたが、やっと
在庫が出来ましたので、すぐお渡し出来るように
なりました。義援金付きですので、また、ご協力
よろしくお願いします。因に、大型連休は家族で
ボランティアざんまいでした。

・岩渕栄市会員　震災後、暫くご無沙汰致しておりま
した。皆様のお元気なお顔を拝見できて、とても
嬉しく思いますが、身内の方が不幸な事態になっ
たことを聞き、とても残念に思います。心よりお
見舞い申し上げます。

・高橋利光会員　本日、スピーチ担当です。よろしく
お願い致します。

・飯塚仁哉会員以下、米山奨学生、朴さんを歓迎し
て。高橋利光会員のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
三浦孝次郎会員　猪股育夫会員　岩渕正彦会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　菅原慶一会員
佐々木功一会員　武川毅会員　只野佳旦会員
森田一史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 4月28日の例会、 5月 4 日の大宮シティＲＣのお手
伝いに欠席し、大変申し訳ございませんでした。
　今日は、米山奨学生の朴殷緒さんが見えておりま
す。この 1年間佐沼ロータリークラブは、世話クラブ
として、そして、江川元徳会員がカウンセラーとして
朴さんをお世話することになっております。朴さんに
は月 1回この例会に参加していただくことになってお
ります。佐沼ロータリークラブの歴史や地域をよく理
解していただき、 1年間学業に専念していただきたい
と考えております。
　 5月 3 日、 4日と大宮シティロータリークラブより
南三陸町への津波災害支援に来て下さいました。阿部
泰彦会員の報告書が回っていると思いますが、永井厚
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会長はじめ10数人が朝の 2時に集合して、そして、南
三陸町のベイサイドに来たということで、ほんとうに
寝ないで支援活動をされました。最初の日は、南三陸
町長に義援金を贈呈し、志津川高校で焼肉のボラン
ティアを行いました。そして、翌日は大量の自転車と
野菜を各避難所に運んでいただきました。同じ仲間と
して非常に心温まる支援に心より感謝申し上げる次第
です。
　先日、高橋義文会員が、台北西門ＲＣの例会に出席
し、その時から南三陸町支援の人道支援マッチンググ
ランドのプログラムを進めております。向こう側から
の提案によりまして、ただ今進めているところでござ
いますが、八谷郁夫会員、阿部泰彦会員、鈴木彦太会
員、高橋義文会員のご協力を得、相談しながら約
82,000ドルとなるプログラムの成功に向け、努力した
いと思っております。

・ガバナー事務所より
1．東日本大震災と地区としてのロータリー支援活
動について、アンケート調査の結果が届く。

2．2010－2011年度「臨時地区会議」のお知らせ
日　時　 5月29日㈰　14：00～（13：30受付）
場　所　ホテルメトロポリタン盛岡ニューウィング
出席者　会長、幹事、選挙人

・川崎大師ＲＣの竹田さんより、佐沼クラブに義援金
をという電話をいただいています。

・本日、理事会を開催します。

・米山記念奨学生カウンセラー（江川元徳会員）
　本日、今年度の米山奨学生、朴殷緒さんのオリエン
テーションを、例会前に行いました。ご紹介いたしま
す。東北大学の博士コースに在学、現在、東仙台に住
んでおられます。今日は、 4月分と 5月分の奨学金と
バッチを贈呈致します。
◎朴殷緒さんのあいさつ

　はじめまして、私は韓国釜山からの留学生、朴殷緒
と申します。よろしくお願いします。今日は緊張して
おります。先輩の中で昔奨学金を受けた人がいて、そ
の人から聞いたところでは、ロータリーは世界的に家
族がもう一つ出来ることだということです。家族同様
よろしくお願い致します。
・台北西門ＲＣからの支援について（高橋義文会員）
　 5月 3 日、台北西門ＲＣの移動例会に出席し、当ク
ラブ会員の安否報告をし、地震報道写真集を 1冊を渡
し回覧していただきました。この様な悲惨なことが起
こりとても残念だと言っていました。同じクラブ出身
のジョセフ3470地区のパストガバナーの提案で、義援
金を募集し、他にＭＧプロジェクトを進行中です。
・阿部泰彦会員
　昨日、菅原文之副会長と救援活動に対するお礼挨拶
のため、大宮シティロータリークラブの例会に出席し
て参りました。連絡を取らないで行きましたので驚か
れましたが、大歓迎をしていただきました。第 2次の
支援は 6月以降、直接南三陸町へとのこと。落ち着い
たら「観洋」で合同例会でもと言うことでした。

　鈴木彦太会員　山田直志会員　冨士原裕子会員

　「メニエール病」　　　　　　　高橋利光会員
　この病気で、私は40歳頃 5～ 6 年苦しみました。何
分にも、バタバタとよく倒れていたという状態が続い
ていました。すっかり良くなった訳ではありません
が、というより、この病気自体が進行性病変なので、
完治ということはありません。
　フランスの医師プロスペル・メニエールが1861年に
報告していましたので、この名前が付きました。厚生
労働省の特定疾患に指定されている難病ですが、医療
費の免除はありません。脳には異常が認められないの
すが、内耳性の疾患です。内耳にバランスをとる三半
規管があり、その中にリンパ液が入っています。その
リンパ液が浸透圧の関係でパンパンになるので、目ま
いが実際におこっていないのに目まいがおこっている
ような信号を出すのです。細胞がその信号を受けて、
目まいが起きているという指令を脳に送ります。脳は
目まいが起こっている症状を出すので、眼球等がぐる
ぐる回るといったことが主な病状です。
　文明病と言われ、神経質な性格で知識人に多いとい
われ、10万人中15人～18人という統計が出ております
が、確実に増加しているといわれております。めまい
と耳なりと難聴が三大症状です。その他に圧迫感があ
ります。この症状は突然やってきます。目まいが先行
します。目まいは、二日酔等の不動性のふらふらとい
う目まいでなく回転性の目まいです。そのため世の中
がぐるぐる回るのです。立っていられず、横になって
も眼球がぐるぐる回るので、意識をおとして寝るのが
一番よいのです。原因不明の病気です。
－紙面の都合上、以下割愛させていただきます。資
料を参照して下さい。－

今週のスピーチ

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）

5月に誕生日を迎えられる会員

米山奨学生、朴殷緒さんと


